





► PENGELOLAAN SAMPAH

Cokrodiningratan Sosialisasi SE



Kelurahan Cokrodiningratan mengadakan sosialisasi Surat Edaran (SE) Penjabat Wali Kota Jogja tentang Penanganan Darurat Sampah, Kamis (24/8). Sosialisasi tersebut bertujuan membangun kesadaran dan tanggung jawab masyarakat Cokrodiningratan, Kemantren Jetis, dalam mengelola sampah.

Surat Edaran Penanganan Darurat Sampah Kota Jogja itu adalah warkat terbaru yang ditandatangani Singgih Raharjo pada 2 Agustus lalu. Sebelumnya, warkat serupa diedarkan Pemkot Jogja dengan menitikberatkan pengelolaan sampah oleh pegawai Balai Kota Jogja. Masing-masing pegawai berkewajiban membuat biopori.

Lurah Cokrodiningratan Andityo Bagus Baskoro yang menyosialisasikan surat edaran tersebut menyampaikan Pemkot Jogja meminta masyarakat melakukan sembilan hal. "Kalau kemarin untuk pegawai Pemkot Jogja, sekarang lewat edaran



Ist./Dok. Kelurahan Cokrodiningratan

Sosialisasi Surat Edaran Pejabat Wali Kota Jogja tentang Penanganan Darurat Sampah yang digelar Kelurahan Cokrodiningratan, Jogja, Kamis (24/8).

ini sasarannya masyarakat luas dengan delapan hal yang penting untuk diperhatikan," jelasnya, Jumat (25/8).

Delapan hal yang penting dilakukan masyarakat Jogja tersebut antara lain, pengurangan penggunaan bahan yang berpotensi menjadi sampah residu, pembatasan penggunaan bahan plastik sekali pakai, hingga penyediaan sarana pemilahan sampah di lingkungan kegiatan masyarakat atau usaha. "Kami sosialisasikan ke masyarakat agar turut berperan dalam menangani kondisi darurat sampah ini," katanya.

Selain itu, pengelolaan sampah yang wajib diikuti masyarakat

adalah pemilahan sampah mandiri dan penyaluran sampah residu plastik dalam keadaan kering ke dalam wadah khusus yang tersedia di depo sampah terdekat. "Kami sosialisasikan juga untuk menyalurkan sampah bahan berbahaya beracun [B3] yang berasal dari rumah tangga melalui *dropbox* yang ada di kemantren, kalau kami di Kemantren Jetis," paparnya.

Sosialisasi tersebut, lanjut Andityo, diterima oleh masyarakat Cokrodiningratan. "Masyarakat menerima dengan baik dan berantusias mengikutinya, kami juga akan fasilitasi masukan yang ada dari masyarakat," ujarnya. *(Triyo Handoko*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005